## 2024 年度 幼稚園アンケートより

1年間を振り返っての保護者の感想

運動会や展示会に向けて、クラス全員が力を合わせて目標を持って過ごしてきたことで皆と協力することの楽しさ、喜び、仲間意識、達成感など、心の成長をとても感じられました。特にリレーの順番を自分たちで決めた点はとても驚きました。他人を認め、受け入れ、共に考え生活していくことは、大人にとっても難しいことであり、子どもたちにとってはこれから生きていく上で大切なことを経験できたと思います。

担任の先生だけでなく、様々な先生が「〇〇ちゃん今日こんなことがあったんですよ」と声をかけてくださるので、知らない一面が知れたりしてとても嬉しいです。先生方全員で子どもたちを見守ってくださるのを感じています。

大人の価値観や感情を押し付けることが無く、いつも子どもたち主体で何かを取り組む、やらせる、考えさせるということが、小学校への大切なステップになったと改めて感じています。自分で考えて行動する力がものすごく伸び、いつも「~だから、~をする」を持って過ごせるようになりました。感謝しています。

父の日参観があるので、テレジア幼稚園を選んだ理由の一つです。仕事ばかりでなかなか家にいないパパですが、父の日参観の日は休みを取り、幼稚園へ行く機会となり親子で一緒に幼稚園で過ごす特別な時間となったと思います。畑を耕す作業もさせてもらい、子どもはパパが幼稚園へ来てくれたことが嬉しかったようです。パパも耕した畑が気になるようで、子どもと畑の野菜の話をよくしていました。

母の集いがあったり、どの先生にも気軽に相談できる環境だったので、3年間安心して幼稚園生活を送ることが出来ました。

聖テレジア幼稚園に通う事で子どもたちはいつも心に神様が見守ってくださっているという安心感、そして自信が持てるようになりました。幼い頃から手を合わせて祈る習慣、当たり前のことは何もなくいつも誰かに感謝できる心が育まれています。それはこれから長い人生を歩むうえでものすごく大きな財産であると感じます。そう導いてくださる先生方、神父様、皆様に感謝しています。

どんな行事も保護者に見せるためのものではなく、子どもたちの成長につながるように 工夫し、指導して頂いていることに感謝しています。どの行事もいつも家族みんなで楽しみ にしていました。

一人ひとりの子どもを本当に愛してくださって感謝です。「自分がいかに大切にされ愛されているかを実感できることが大事」とおっしゃっていた先生の言葉通りに、娘は幼稚園でも家でも自分が愛されていると感じているようです。毎日たくさん褒めていただき、成功体験や自信を積み重ねてきたことにより、自己肯定感が高まり、私が入園前に望んだとおりの幼稚園生活を過ごすことが出来ました。「みんなと同じでなくていい」と言っていただけたこと、本当に感謝しています。

9月からつぼみ組(満3歳児クラス)に入園させていただきました。登園初日から先生方が温かく関わってくださったおかげで、初日ちょっぴり不安で涙がこぼれてしまった娘が、2日目の登園から「幼稚園早く行きたい!」「幼稚園楽しい!」と一転。紛れもなく先生方の温かさ、優しさと幼稚園の穏やかで和やかな雰囲気に安心したのだと確信できた瞬間でした。予想以上にあっという間すぎるほど早く幼稚園生活に慣れ、楽しむ娘の姿が印象に残っています。と同時に、つぼみ組に入園して、させていただいてよかった、と思い続けた4ヶ月間でした。

多少体調がすぐれない日でも「幼稚園に行きたい」「先生に会いたい!」「お友だちと遊びたい!」「給食食べたい!」と大げさではなくほぼ毎日言い続けた娘の姿を見て、聖テレジア幼稚園の一員になれたこと、が何よりも嬉しい幸せな出来事、変化だったと思っています。